



Celsia recupera institución educativa en El Espinal, Tolima, con 25 años de abandono.



Crédito:

Tomada de internet

El plantel presentaba afectaciones estructurales y en ciertas zonas había presencia de roedores.

Se trata de la Institución Educativa Dindalito Centro. La compañía remodeló totalmente los baños para los estudiantes de primaria y

bachillerato, la cocina, el comedor y embelleció todos los espacios con pintura.

El rector aseguró que la institución estaba en pleno abandono y llegó "Celsia e inició este trabajo sin tanto protocolo y hoy estamos gozando una institución transformada". El alcalde de El Espinal, Juan Carlos Tamayo, afirmó sentirse "complacido con Celsia por haber hecho esta inversión en esta escuela que es una de las más importantes del municipio".

La "profe" Olga Lucía Escobar tuvo que esperar 25 años para ver la Institución Educativa Dindalito Centro, sede Principal, en El Espinal, remodelada y reluciente.

Ella es profesora de español e inglés y reconoce que ni a ella ni a sus estudiantes "les daban ganas de ir a los baños. Estaban en unas condiciones deplorables". Y la cocina ni hablar: "era un sitio en mal estado donde uno veía pasar roedores y el comedor era de cemento. No era un sitio apto para que los estudiantes consumieran sus alimentos. Estoy muy contenta de que Celsia haya venido aquí y haya hecho algo que vale la pena".



Además de estas obras la compañía también protegió los espacios con pintura y hoy 287 estudiantes de preescolar, primaria y bachillerato y 14 docentes regresaron a las clases llenos de buena

energía. "Todo está tan bonito que ahora sí le da muy buena imagen al colegio. Es que, la verdad, todo estaba muy feo", dijo Karen Sofía, de noveno grado.

El rector de la Institución Educativa, Edinson Beltrán, reconoció que estas obras "nos elevó el ego y la autoestima a toda la comunidad educativa. Celsia verificó, vio las necesidades y de inmediato inició este trabajo sin tantos protocolos y hoy estamos gozando de una institución que salió de pleno abandono en su infraestructura".

Asimismo, el alcalde de El Espinal, Juan Carlos Tamayo, afirmó sentirse "complacido, contento y agradecido con Celsia por haber hecho esta inversión en esta escuela que es una de las más importantes del municipio. Los baños estaban en pésimo estado y hoy están en totalmente restaurada, lo mismo que la cocina. Hoy por hoy es la institución educación rural mejor construida para cumplir con el PAI, Plan de Alimentación Escolar".

El concejal del municipio José Iván Rojas, al ver las obras de remodelación, afirmó que "estas ayudarán a reducir tanta deserción escolar que hay en la zona. Es una alegría inmensa para los padres y hemos visto que ya se han ido matriculando más jóvenes de esta zona rural".

Este año, Celsia ha entregado remodeladas otras tres escuelas en los municipios de Flandes, Ibagué y Mariquita beneficiando a más de mil estudiantes de estas instituciones educativas.